
令和６年度 第３回 寿都警察署協議会議事概要

項 目 内 容
開 催 日 時 令和７年２月26日（水） 午前10時30分から午後０時まで
開 催 場 所 函館方面寿都警察署 大会議室

協 議 会 委 員 ５名（定数５名）
会 長 小 田 章 （議長）
副 会 長 岡 部 裕 子
委 員 佐々木 昇 一
委 員 久 慈 和 成

出 席 者 委 員 石 澤 めぐみ
警 察 署 員 ６名

署 長 長 棟 智 之
副 署 長 早 川 信 之
刑生課長 村 田 憲 昭
地交課長 斉 藤 真 也
警備課長 種 田 敦
事 務 局 警 務 係 長

開 催 状 況
１ 会長挨拶

２ 署長挨拶

３ 意見・要望の対応状況

令和６年度第２回警察署協議会において委員から寄せられた意見・要望に対する当

署での対応状況を回答した。

⑴ 意見・要望１

要望～寿都町の丁字路における警戒標識の設置

対応結果～道路管理者に標識の設置検討を働きかけたが、設置には至らなかった。

当該場所は、町道との交差点でもあるため、役場に働きかけ、付近町

有地に注意喚起看板設置を検討するとの回答を得た旨説明した。

⑵ 意見・要望２

要望～黒松内町の信号交差点における警戒標識の設置

対応結果～道路管理者に標識の設置検討を働きかけたが、設置には至らなかった。

当該交差点を含む道道は、過去に交通死亡事故が発生しているほか、

大型車両の通行が多く、実勢速度も高い路線であるため、警察としては、

引き続き速度違反の指導取締りを強化していく旨説明した。

委員質問～樹木で交差点が見えにくい場所の改善について質問がなされた。

警察回答～道路の視認性等に支障がある場合は、土地所有者に視認性改善のため

の働きかけをしていく旨回答した。

委員質問～冬期間、路外逸脱事故が多発するカーブがあるが、事故防止に向けた
対応策について質問がなされた。

警察回答～道路管理者に対する砂まきや融雪剤散布の要請を含めた交通事故防止

対応策を検討していく旨回答した。



４ 令和６年中の犯罪・交通情勢

令和６年中の刑法犯・特別法犯の認知件数と検挙状況、特殊詐欺の発生件数と検挙

状況、人身事故発生状況を説明した。

５ 諮問事項（特殊詐欺等被害の防止）

令和６年中の特殊詐欺、ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の手口、発生状況を説明した。

委員質問～国際電話番号からの着信拒否について質問がなされた。

警察回答～携帯電話キャリアを通じた国際電話からの着信拒否設定、固定電話に対

する国際電話からの着信拒否の方法を説明した。

委員質問～ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の被害者年齢層について質問がなされた。

警察回答～高齢者に限らず若年層にも被害が発生している旨説明した。

６ 質問事項、意見・要望

委員意見～先日、小学校から声掛けによる不審者情報が流れたが、過剰に反応しす

ぎではないかとの意見がなされた。

警察回答～子供達が自らの身の安全を守るためにも、日頃から高い防犯意識を持つ

ことは大切であり、声掛けから凶悪事件に発展するおそれもあることから、

警察としては、不審者の通報があった場合は、その危険性を判断するため

の対応をしている旨説明した。

７ 閉会の挨拶


